
■司会　米山奨学委員会　平　良信副委員長
■開会点鐘　　会長　馬場弘融
■国歌斉唱　　ロータリーソング「奉仕の理想」
今月の歌「おぼろ月夜」　ソングリーダー朝倉邦雄会員
●出席報告　出席委員会　吉崎直司副委員長
報告内容後記
●ニコニコ報告　親睦委員会　　本田　誠委員長
1.メッセージ後記
2.6月１８日（日）ニジマスつりバーベキュー懇親会の案内　
登録料6,000円
3.月例記念品贈呈は来週にさせていただきます。

■会長報告・スピーチ　会長　馬場弘融
ようやく桜が満開になりました。今年は冬が長かった気が
しますが・・・。プロ野球も大リーグも始まりました。巨人は
3連勝と好調なスタートです。春本番を迎え、ロータリー活
動でもパワーアップを心掛けましょう。世界情勢を見ると、
何となく不安が漂よう毎日です。トランプ大統領の勢いがな
くなってきたようですし、イギリスのEUの離脱交渉、先が見
えません。北朝鮮と韓国の動向も目が離せません。国内で
は、安倍総理大臣の森友学園問題から東京都の豊洲問題と
どうもすっきりしない日々が続きます。いずれも「木を見て
森を見ず」的対応ばかりのようです。世界も日本も、ロータ
リー精神に学んで「寛容」を旨として大らかにいかないもの
か、と思います。さて、本日の卓話のことです。まもなく実施
される日野市長選を前にした梅田会員による市政報告をお
願いしました。市政の課題はもとより大坪市政のPRを含め
本音でお話いただければありがたいです。梅田会員よろし
くお願いします。
理事会報告等は河野幹事より申し上げます。

■幹事報告　幹事　河野和正
先日のスプリングフェスタひのコーヒーサービスは中止とな
りましたが、準備に当たられた事務局、関係委員会ありがと
うございました。また日野RCとの花見例会ご苦労様でし
た。理事会報告と例会のスケジュールを申し上げます。
1.理事会協議決議事項
  a.4月11日通常例会、4月１８日は23日の浅川クリーン作

戦、（集合例年とおり浅川・程久保川合流点）、赤ジャン
パーでAM9:30集合。
  b.25日は22日夢ふうせんBBQに振替です。赤ジャンパー
でAM9:30集合。
  c.22日夢ふうせんBBQの折り、S.F.H.で用意したコーヒー
等を寄贈する。
2.日野市社会福祉協議会評議員の栗山会員より、次年度よ
り藤野会員にお願いした。旨の報告。
3.献血例会の結果、世界平和フェローシップセミナーの案
内が届いてます。
4.ロータリー囲碁同好会より国際囲碁大会の案内
5.DNDjapanより写真展案内
6.「心臓移植を支援する」ひろくんを救う会より、案内と募
金呼びかけのチラシが届いてます。

■次年度理事会（小高会長以下10名出席）
協議決議事項
1.新年度組織表進行状況について。
2.ロータリー財団地区補助金4,000ドルを申請します。当ク
ラブは過去高額寄付クラブにランクされている。
3.親睦旅行・次年度地区大会に向け、旅費を積み立てる。

◆回覧物　
○米山奨学記念館「館報」。函館五稜郭週報

●金型展について　　早川忠男会員
ニコニコでご案内した金属プレス加工技術展は、入場に予
め登録手続きが必要で、しませんと入場できません。

●卓話「市政報告」　　梅田俊幸会員

市の状況についてご報告します。3月28日に定例会が終了、

新年度予算が成立しました。4月９日告示4月16日投票で市

長選があります。選挙への関心が盛り上がらず投票率が心

配です。大坪陣営では未来を拓く日野市民の会を立ち上げ

車を走らせています。定例議会の模様は広報に載ります。5

月1日号には内容も入ると思います。予算は前年度より0.4％

減の612億6千万円です。市税は、個人市民税は微増ですが

法人市民税は8.1％減で、1.6％の減収の見込みです。特別会



事務局：東京都日野市神明4-22-13スペースブロンコ1F 〒191-0016 TEL 042-583-6434　FAX 042-583-6435　例会場：高幡不動尊客殿
会　長：馬場 弘融　　　幹　事：河野 和正　　　副会長：小髙 俊明　　　クラブ広報委員会委員長：藤野 益夫

計予算は556億1千万円で、国民健康保険は4％約8億円減
で、加入者の減少によるものということですが、介護保険、
後期高齢者医療保険では加入者が増加しており、共に
11％、5.9％増になっています。区画整理事業は、豊田南地
区に於いて駅前、国道予定地等の暫定整備が終了6.6％減
になりました。財政健全化の観点から、借金（市債）残高減
額、財政調整基金（平成29年度当初残高30億円）の増額
を提言しています。自然災害への備えには財政調整基金へ
の積み増しが現状以上に必要です。28年度末の基金約149
億円を現状の行政課題に使えという野党議員もいます。財
政調整基金以外は目的に応じて積み立てであり、使途に関
係なく使えるのは財政調整基金だけで、万一の財政的備え
が必要であることは昨今の災害事態で明白です。市債残高
は約723億円で（内一般会計約317億円）で、近隣26市で
は多い方であり、一般会計の数値ではここ10年で23.4億円
の減少に留まっています。このような状況の中で第5次行革
が29年度から行われます。第4次までの行革を踏まえて今
後も健全な財政基盤を構築する為に確実に実行していきた
いと思います。以上現状を報告しましたが、現市政を一層
推進させるため、選挙にも大いに関心を示していただきた
いと思います。

■謝辞　会長　馬場弘融
■閉会点鐘　　会長　馬場弘融
■ニコニコメッセージ
馬場弘融さん・・梅田会員、市政報告よろしくお願いします。
河野和正さん・・馬場会長・河野幹事の航海も３/４航程が
終わりました。大変ご協力ありがとうございました。あと１/
４ですのでよろしくお願い致します。
小髙俊明さん・・第１回目の次年度理事会を開催させていた
だきました。皆様に心から楽しんでいただける会運営を目
指します。高幡不動尊の桜は満開ですね。素晴らしい！
梅田俊幸さん・・お不動さんの桜も見頃になりましたネ。本
日卓話をやらせて頂きます。宜しくお願い致します。
濱田宣郎さん・・咲き誇る桜花をみつまたの花とに迎えられ開
催できるクラブ例会は本日の好天と共に大変恵まれて嬉しい

★トピックス　
1.将棋ソフト、佐藤名人を破る。
2.4月1日春の選抜高校野球、大阪勢同士の決勝で大阪桐蔭
優勝。
3.4月2日、東京のさくら満開。気象庁、靖国神社の標本木80％開
花を観測したと発表。
4.世界フィギアスケートの世界選手権で羽生結弦選手、世界最高
得点で逆転優勝。

限りです。心身ともに皆さん、楽しくやって参りましょう。
朝倉邦雄さん・・皆様、お久しぶりです。今日からよろしくお
願い致します。
安西　清さん・・待ち遠しかった桜。スプリングフェスタご
協力ありがとう。当日残念ながら雨天中止、準備にご苦労
様でした。
平吹正義さん・・第二駐車場の桜、ようやく開花。次週あた
りが満開かな。
早川忠男さん・・インターモールド/全型展に出展致します。
パンフレットを用紙しましたのでお持ち下さい。
平　良信さん・・桜の花が咲いて心ウキウキですが、私の鼻は
花粉症でズルズル・・・。ハナシにならない程、今年はひどい！！
天野武雄さん・・今月４日は私にとって古希となりました。こ
れより先は楽しい道に進んでまいります。
星野幸夫さん・・暖かくなって桜も咲き、これからはよい季
節です。
小島　明さん・・桜の花もやっと見ごろになりました。もう
少し早かったら花見例会も、もっと楽しかったのに？
藤野益夫さん・・いい天気です。桜も一気に満開になるので
は！！

■会長報告
●東京飛火野RC　会長　小島　明
2週間

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1340回 28 25 2 2 - 96.42％

28 28 0 0 0 100％第1338回

出席報告

※今週のメークアップ 　黒川さん　水野さん 
※先々週の後メークアップ　なし

本日　36,000円 累計1,011,654円
本年度目標額1,200,000円   達成率84.3％

ニコニコBOX

5.4月4日、昨年10月に14歳2ヶ月でプロ入りの藤井四段、将棋界
のプロデビュー後の連勝、新記録となる11連勝。
6.6月23日告示の東京都議選に向け各党動きが慌ただしくなって
います。
7.シドニーに歩き「スマホ」対策用に路面埋め込み型の信号登
場。信号は赤のみ点灯、通常の信号が青になる消える。
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